







La ciudad de Santa Ana de Coro resquarda 494 años de historia

Santa Ana de Coro, capital del estado Falcón, te invita a disfrutar de un recorrido a través del tiempo, mostrando la singularidad y belleza de su centro histórico. En esta ciudad mariana, se combina la historia, cultura y el patrimonio de una época que deja un legado a las nuevas generaciones.

Esta ciudad patrimonial, declarada la primera capital de la provincia de Venezuela y sede del primer obispado en Sudamérica, fue fundada el 26 de julio de 1527 por Juan de Ampíes. Junto al Puerto Real de La Vela, Coro fue decretado, el 9 de diciembre de 1993, Patrimonio Cultural Mundial por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco).

Esta hermosa ciudad despierta la curiosidad por su valor cultural urbanístico. El centro histórico muestra un arte arquitectónico que ilustra las técnicas constructivas provenientes de la tierra; bahareque, adobe, tapia y mampostería; que aún son utilizadas para la conservación de los monumentos y casonas.

Hoy, a 494 años de su fundación, Coro continúa mostrando su Patrimonio Inmaterial de la Humanidad. Una ciudad hermosa y bien atesorada que contribuye a preservar la historia de Venezuela. Recorre sus calles empedradas, donde en cada cuadra se percibe el calor de sus habitantes, cultores, quienes son los guardianes y garantes de este destino, de referencia mundial.



Vía terrestre: en los principales terminales de autobuses del país, puedes tomar un bus hasta distintas parte e Falcón o viajar en carro particular



Vía aérea: a través del aeropuerto internacional Josefa Camejo, ubicado al norte de la ciudad de Punto Fijo y el terminal aéreo "José Leonardo Chirinos", ubicado en la avenida Josefa Camejo de la ciudad de Santa Ana de Coro.

Servicios:

Restaurantes, guías patrimoniales, seguridad, venta de souvenirs, hoteles, posadas, teatro, ateneo, plazas, museos, dulcería típica, heladerías, clínicas, entre otros.



Desde los estados centrales: Troncal 1. Autopista Caracas-Valencia-Puerto







Cruz de San Clemente

Símbolo de evangelización en Suramérica (1527). La cruz de madera del cují, representa el fiel testigo de la primera misa que se ofició en este santo lugar.



Iglesia San Francisco

Transformada en 1720 en una iglesia mayor con nave central y dos laterales de anchuras diferentes. Este monumento de más de 50mts, es la edificación más alta de valor histórico y religioso. del conjunto patrimonial.



Museo Diocesano "Lucas Guillermo Castillo"

Antiqua sede del Convento de Nuestra Señora de las Salcedas (1614). Actualmente funciona el Museo Diocesano "Lucas religioso, con estilo neogótico y una altura Guillermo Castillo", donde se exhiben piezas



Su nombre proviene del sol con rostro humano ubicado en el portal de la fachada, que simboliza a Dios Todopoderoso.

Construida en el siglo XVIII fue hospedaje de la tropa que acompañó al General Francisco de Miranda en su paso por Coro en 1806. Actualmente es la escuela Taller del Barro donde se forman a jóvenes en las técnicas para la construcción y mantenimiento de las casas coloniales.





Balcón de los Arcaya

Hermosa casona y sede del museo de cerámica y loza popular tutelada por la Universidad Nacional Experimental Francisco de Miranda, donde se realizan guiaturas, exposiciones de restos fósiles del museo arqueológico de Taima Taima, entre otros.



Casa de las Ventanas de Hierro

Ique vivieron en ella; además de exhibir obras de valor familiar. En su patio central existe un hermoso árbol de Olivo, que suele ser abrazado por turistas y visitantes para pedir los deseos



Amplia casona donde funciona el Museo Guadalupano. Se exhiben muestras artísticas y religiosas de la virgen Nuestra Señora de Guadalupe.



Balcón de Bolívar

Hoy Museo de Arte de Coro, en su interior alberga una colección de artistas nacionales e internacionales. Se promueve la difusión, promoción y educación de las artes visuales venezolanas con énfasis en el estado Falcón.



La Casa Senior

Sede del Museo Alberto Henríquez. Esta emblemática casona fue sinónimo de prosperidad comercial en la época colonial. Recinto de la memoria judía del país y Latinoamérica. En la actualidad, en su interior existe una mikve, una sala de oración sefardí, biblioteca y sala de exposición.

Dirección: Paseo Talavera

Fuente: Viviam Goitia (Corpotulipa) Foto leyenda: Alfredo Campos Loaiza

- 1. Cruz de San Clemente. 2. Iglesia San Francisco. 3. Museo Diocesano "Lucas Guillermo Castillo".
- 4. Casa del Sol. | 5. Balcón de Los Arcaya. | 6. Casa de las Ventanas de Hierro. | 7. Casa del Tesoro
- 8. Balcón Bolívar. 9. Casa Senior.





vive una proposition de la constant de la constant

El estado Falcón posee fascinantes oportunidades para disfrutar en montañas, cascadas y extensas costas, donde fluye la adrenalina que inspira el mar de azules aguas. Descubre cada uno de estos lugares en este destino de sol y playa con mayor riqueza turística e histórica.



Un precioso **médano**

Monumentales colinas de arena suave, secas y finas te invitan a vivir la más inolvidable experiencia en el Parque Nacional Médanos de Coro. Este sublime lugar -declarado Parque Nacional el 06 de febrero de 1974- es una parada obligatoria para quienes desean conocer las ciudades de Coro y Punto Fijo. En este único desierto movedizo de la costa del caribe, los visitantes se impregnan de armonía al sentir la brisa y el silencio que aguarda en la zona.





Costas para vivir experiencias extremas

Vive una ruta de sol, arena y mar, donde se encuentran exuberantes playas ancladas por corales, manglares, cocoteros, islotes y cayos coralinos, que se refugian en las aguas cristalinas del Parque Nacional Morrocoy, un destino de exuberantes cayos y bahías. Recorre las zonas entre Tucacas, Chichiriviche y la península de Paraguaná y disfruta de sus playas. Paiclas, Mero, Playuela, Playuelita, Tucupido, Boca Grande, Boca Seca, Los Juanes, Pescadores, Sombrero y Bajo Grande, son algunos de las cristalinas bahías que sólo reflejan encanto por su preservación y conservación ambiental.



